



## Fête patronale de la paroisse des Saintes-femmes-myrraphores de Venise

Le 29 avril 2012, la paroisse des Saintes-femmes-myrraphores de Venise célébrait sa fête patronale. La Divine liturgie a été célébrée par le père Alexis Yastrebov, recteur de la paroisse. Prenaient également part à la célébration l'archiprêtre Nicolas Madaro (Patriarcat de Constantinople), de la cathédrale Saint-Georges de Venise, l'archiprêtre Dimitri Oloviannikov, doyen des églises du district de Mytichi (Région de Moscou), le père Igor Zavadsky, clerc de l'église Notre-Dame-de-Vladimir à Mytichi et le hiéromoine Serge (Anouriev), clerc du métouchion de la Laure de la Trinité-Saint-Serge à Radonège.

Des fidèles venus de Padoue, de Vicence, de Vérone et de Trévise se sont joints aux paroissiens vénitiens. Des pèlerins venus de Russie ont également participé à la célébration.

A l'issue de la liturgie, les paroissiens ont marché en procession autour de l'antique église de la Décolation, dans laquelle la communauté orthodoxe célèbre depuis 2003, communique le site de la paroisse des Saintes-femmes-myrraphores.

Ensuite, le clergé et les paroissiens ont partagé un repas festif et reçu la visite du recteur de la paroisse catholique Saint-Jacques, le père Paolo Ferazzo. Remerciant le père Paolo, le prêtre Alexis Yastrebov a dit espérer que le processus de transmission de l'église de la Décolation à la communauté orthodoxe par le diocèse catholique serait achevé en 2013 et que la paroisse fêterait son dixième anniversaire dans ses propres murs.